
 本日は親睦例会です。その前に兼子ガ
バナー補佐の公式訪問ですが、ビジターとしてお迎えを

するのでしょうか？又はゲストとしてお迎えをするので

しょうか？

　次に挙げる文章を読んで参考にして下さい。

　「ロータリークラブへの訪問者は、二種類に区分され

ると教えられてきましたが。ゲスト来賓とビジター来訪

者ですね。ビジターはメークアップを目的に、他クラブ

の例会に出席したロータリーアンということだと思いま

す。

　それ以外のクラブへの訪問者は、ゲストと呼ばれてい

ます。例えば、学生やロータリー財団の学友、卓話のた

めに来られた外部の人、スピーカーとも言われます。他

クラブロータリーアンご夫妻もそうです。

　以前に私がガバナー補佐を拝命していたときのことで

すが、ガバナー補佐の職務として例会公式訪問にもかか

わらず、ビジターとして紹介されました。私自身はビジ

ターフィーを払っていなくて、ビジターという意識は全

くなかったので、少々戸惑いました。こんな場合は一体

何と呼ぶべきなのでしょうか。

　メークアップの目的以外で例会出席しているのだから、

二種類の区分から言えば、ゲストと呼ぶべきでしょうね。

　確かにそう考えるのが妥当だと思いますが、よく考え

ると単なるゲストではないようにも思われます。ガバナ

ー補佐としてクラブに対して助言などをするという公式

な役目があるわけですから、単なるゲストではないとい

う考えも成り立つと思いますが。

 　なるほど、厳密に言えばゲストという概念からは少し

外れています。ガバナーの公式訪問の際のガバナーもな

んと言って紹介すればいいのでしょうか。

　そこで、一つの提案ですが、スーパーアドバイザーも

しくはアドバイザーという呼称を設けたら如何でしょう

か。

　確かにすっきりすると思いますね。検討してもいい提

案だとおもいます。」　　　　　（有田ＲＣ　井脇雅和）

　初めての試みで挨拶代わりに全員が握手をしました。

私の１９年前の入会当時を振り返ってみますと確たるメ

ンバーが揃って居られ当時半年・一年も話しが出来なか

った事を想いだします。一日も早くメンバーに溶け込ん

で頂くためにも、これからも続けていきたいと思います。

１．今日は　親睦例会です　よろしくお願いします。

２．１０月１０日の例会は　米山記念館で行います。

３．インターアクト　カンボジア研修旅行記が来ています。

４． 富士宮ロータリークラブより週報が来ています。
５．地区大会の登録がガバナー事務所より来ています。

　　１１月１５，１６日にホテル・センチュリー静岡で行

　　います。１６日はマイクロバスで行きますので参加を

　　お願いします。

　　新会員の参加をお願いします。



●登録受付　　　　　　１２：３０～１３：００

●７クラブ合同例会　　１３：００～１４：００　　　　　　　　　　　　　　　　  司会　遠藤正亀・石井邦夫
 開会点鐘　　　　　　　　　　　　　　　　　　　静岡第二区分ガバナー補佐　　　兼子悦三　　　２分

 国歌・ロータリーソング　　　　　　　　　　　　　　せせらぎ三島会場監督　　　土屋巧　　　　５分

 開会の言葉　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ＩＭ実行委員長　　　中村徹　　　　３分

 来賓・ゲスト紹介　　　　　　　　　　　　　　　静岡第二区分ガバナー補佐　　　兼子悦三　　　５分

 参加クラブ紹介　　　　　　　　　　　　　　　　静岡第二区分ガバナー補佐　　　兼子悦三　　　５分

 黙　　祷　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会者　　　　３分

 ホストクラブ会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　せせらぎ三島ＲＣ会長　　　大房正治　　　５分

 幹事報告・出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　せせらぎ三島ＲＣ幹事　　　鈴木政則　　　５分

 ガバナー補佐挨拶　　　　　　　　　　　　　　　静岡第二区分ガバナー補佐　　　兼子悦三　　　５分

 ガバナー挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　ＲＩ第２６２０地区ガバナー　　　牧田静二　　　５分

 来賓祝辞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　三島市長　　　小池政臣　　　５分

 次年度ガバナー補佐紹介　　　　　　　　　　　　静岡第二区分ガバナー補佐　　　兼子悦三　　　２分

 次年度ガバナー補佐挨拶　　　　　　　　　　　　　　　次年度ガバナー補佐　　　　　　　　　　５分

 閉会点鐘　　　　　　　　　　　　　　　　　　　静岡第二区分ガバナー補佐　　　兼子悦三　　　２分

に社会奉仕を行い、世の中に貢献できる人々の集まりだ

ということを大いに鼓舞しましょう。

　今、ロータリーは変わりつつあります。ロータリーの

精神から外れ、ボランティア団体になりつつあります。

それだけではなく、もっと我々は高い精神の中にロータ

リーがある誇りをもっていただきたい。そのためにも多

くのロータリーの仲間を増やす努力をしていただきたい

と思います。

川村壽子君：丸平５周年記念イベントで「永六輔トーク

＆コンサート」を１０月１９日（日）に開催いたします。

１０月４日までにお申し込みくださいますようお願いい

たします。定員に限りがありますので先着順とさせてい

ただきます。

山梨一正君：私共業界の「住まいの設計セミナー」を１

０月２５日、三島商工会議所にて行います。Ｂ－１グラ

ンプリの富士宮焼そば、三島コロッケ等無料でご賞味い

ただけます。住まいに関する知識を得るチャンスでもあ

りますので皆さまの来場をお待ちしております。

　今日は２回目のガバナー補佐の訪問

でございます。また、本日は親睦例会で楽しい例会の時

間を割いてくださりありがとうございます。

　ホームクラブでガバナー補佐の話は特別にはありませ

んが、これも仕事のうちです。今日の持ち時間は15分と
いうことですので、話を絞っていきたいと思います。本

年度は牧田ガバナーも私も目標と方針は会員増強の一点

です。

　ガバナーの年次目標は各クラブ純増１名の達成です。

増員状況をガバナー事務局に問い合わせたところ、６月

末日の会員数は２６２０地区全体で３３１７名でしたが、

７月末日は６３名の増員で３３８０名とのことでした。

２６２０地区には８１ロータリークラブがありますので、

１クラブあたり約１名近くの増員ですが、前年度は約４

００名減少しています。これからも経済情勢によっては

まだ減少する可能性がありますので、なお一層の増員に

努力しないと純増１名は無理になりかねません。

　世の中には孤独な経営者が大勢います。ロータリーの

真髄をお話ししましょう。職業奉仕に基づくロータリー。

　我々は仲間を大切にしてお互いの利益の図り、その上



（休　憩　１０分）

●記念講演 １４：１０～１４：４０  講師紹介　澤田稔　

　演　　題 「　」

　講　　師 名古屋東南ロータリークラブ地区会員増強委員長　　伊藤秀雄様

●フォーラム １４：４０～１５：３０  司　会　山田定男

　テ　ー　マ 「会員基盤増強について」　

　７クラブの状況報告  御殿場ＲＣ ５分
   裾野ＲＣ ５分

 『我がクラブの会員増強への取り組み』 長泉ＲＣ ５分

   　今まで、そして、これから  三島ＲＣ ５分

   三島西ＲＣ ５分
   伊豆中央ＲＣ ５分

   せせらぎ三島ＲＣ 山上光喜　５分
　講　　評 名古屋東南ロータリークラブ地区会員増強委員長　　伊藤秀雄様 １５分

（休　憩　１０分）

●懇　親　会 １５：４０～１６：４０  司会　小林勝

　開宴の言葉 静岡第二地区分ガバナー補佐  兼子悦三　　　３分

　乾　杯 ＲＩ第２６２０パストガバナー  渡辺修助　　　３分

（懇　　　談）

　ロータリーソング 「手に手をつないで」  ソングリーダー　土屋　巧

　閉宴の挨拶 ＩＭ実行副委員長  野中信行　３分



９月２７日（日）１２時３０分　　２０周年実行委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　片野　誠一君


